

## Ein neutrales Templategerüst erstellen

Damit der elementare Aufbau (Grundgerüst) eines Templates im HTML- und CSS- Code nicht per Hand erstellt werden muss, wird in diesem Tutorial ein universeller Onlinegenerator als Arbeitserleichterung zur Hilfe genommen (Referenzlink siehe Linksammlung).

In dieser Anleitung wird anhand des "CSSLayoutGenerator.com" die Nutzung beispielhaft erklärt, wie das gewünschte Template konfiguriert und zur weiteren bzw. eigentlichen Bearbeitung auf den eigenen PC herunter geladen werden kann.

### Anleitung zur Erstellung eines Template Grundgerüsts mittels CSSLayoutGenerator.com

- CSSLayoutGenerator.com im Browser aufrufen.
- Als DocType wird für das Template die Voreinstellung "HTML 5" beibehalten.
- Für den Reset (Grundeinstellung) wird die Option "\* {margin: 0; padd...}" ausgewählt.
- Für die variable Breite der Website wird die Option "Liquid" mit der Minimalbreite 800 px und der Maximalbreite 1020 px angegeben.
- Für die Höhe des Headers wird "Height" aktiviert und 150 Pixel angegeben.
- Für die Höhe des Footer wird "Height" aktiviert und 80 Pixel angegeben.
- Für die drei nebeneinander liegenden Bereiche (Spalte links, Content, Spalte rechts) wird unter "Sidebars" "2 sidebars", "1 left, 1 right" mit den Weiten (width) 220 px und 200 px angegeben.
- Unter "Additional options" wird keine Option ausgewählt.
- Nachdem auf den Button "Get the Link" geklickt wurde, ist auf der anschließend sichtbaren Seite das erstellte Layout des Templates mit einem Fülltext sichtbar.
- Mit einem Klick auf den dort befindlichen Link "Download .zip archive" wird das gezippte Template zum download auf den PC angeboten und kann auf den PC herunter geladen werden.

The screenshot shows the CSSLayoutGenerator.com website interface. The page has a dark blue background with red and green accents. At the top left, the logo "CSSLayoutGenerator.com" is displayed in yellow and white, with "CSS Layout Generator" underneath. To the right of the logo are two buttons: "Generator" and "About".

The main configuration area is divided into several sections:

- DOCTYPE:** A dropdown menu set to "HTML 5".
- CSS Reset:** A dropdown menu set to "\* {margin: 0; padd...".
- Layout width:** Radio buttons for "Fixed" and "Liquid". Under "Liquid", there are input fields for "min-width: 800 px" and "max-width: 1020 px".
- Header:** A toggle switch for "Height" is turned on, with an input field set to "150 px".
- Footer:** A toggle switch for "Height" is turned on, with an input field set to "80 px".
- Sidebars:** Radio buttons for "1 sidebar", "2 sidebars", and "No sidebars". Under "2 sidebars", there are radio buttons for "1 left, 1 right" (selected), "both left", and "both right". Input fields for "width: 220 px" and "width: 200 px" are visible.
- Additional options:** Three radio buttons: "Keep the footer at the bottom of browser window", "Emulate equal height columns", and "Neither".

At the bottom left, there is a green button labeled "Get the link". To the right of the configuration area is a "Preview" section with a green header, showing a visual representation of the template layout with colored blocks (yellow, blue, red, green). Below the preview is a green button labeled "Share this site:".

